



Pressedienst

21. März 2019

148/2019 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

149/2019 Frauenkulturtage - Ausstellung von Terre des femmes:
„Mit dem Malstift gegen die geraubte Kindheit“

150/2019 **Finissage des Projekts „Ausdruck“ – ein interdisziplinäres Theater-, Tanz- und Musikprojekt**





21. März 2019

148/2019

Messpunkte von Verkehrskontrollen

Die Stadtverwaltung gibt wöchentlich die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. In der kommenden Woche steht der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice an folgenden Standorten:

- Montag, 25. März: Ruprechtstraße, Germanenstraße, Lange Straße, Schulstraße, u.a.
- Dienstag, 26. März: Bochumer Straße, Emscherstraße, Römerstraße, Maxstraße, u. a.
- Mittwoch, 27. März: Leveringhauser Straße, Viktoriastraße, Bahnhofstraße, Heerstraße, u.a.
- Donnerstag, 28. März: In der Wanne, Wartburgstraße, Hagenstraße, Ahornstraße, u. a.
- Freitag, 29. März: Recklinghauser Straße, Dresdener Straße, Vinckestraße, Gerther Straße, u. a.
- Samstag, 30. März: Hebewerkstraße, Mengeder Straße, Westring, u.a.
- Sonntag, 31. März: Habinghorster Straße, Suderwicher Straße

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





21. März 2019

149/2019

Frauenkulturtage - Ausstellung von Terre des femmes:
„Mit dem Malstift gegen die geraubte Kindheit“

Seit dieser Woche können Castrop-Rauxeler im oberen Foyer des Rathauses, Europaplatz 1, die Ausstellung „Mit dem Malstift gegen die geraubte Kindheit“ besuchen.

Die Ausstellung der Organisation Terre des femmes wird im Rahmen der Frauenkulturtage gezeigt. Entstanden sind die Gemälde bei Malwettbewerben der Terre des femmes Partnerorganisation YAKA-KOOP, eine türkische Organisation, die sich unter anderem gegen Zwangsheirat wehrt. Die Künstler sind Schüler aus der südosttürkischen Stadt Van. Gerade mal acht bis 16 Jahre alt sind die Künstler. Umso faszinierender der Tiefgang und die malerische Qualität ihrer Bilder.

Bis Freitag, 5. April, kann die Ausstellung im Foyer vor dem Sitzungsraum 6, Eingang B, noch während der üblichen Öffnungszeiten der Stadtverwaltung besucht werden.





21. März 2019

150/2019

Finissage des Projekts „Ausdruck“ – ein interdisziplinäres Theater-, Tanz- und Musikprojekt

Seit Januar fanden mit dem interdisziplinären Projekt „Ausdruck“, das durch den Landesverband der Volkshochschulen NRW und das Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW gefördert wurde, zahlreiche Workshops in Castrop-Rauxel statt.

Nun endet das Projekt am Samstag, 23. März, mit einer Foto-Ausstellung und einer Abschluss Präsentation mit kleinen Theaterszenen der Teilnehmer im Bürgerhaus, Leonhardstraße 4, um 15.00 Uhr. Interessierte sind herzlich eingeladen.

Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 14 und 27 Jahren konnten sich im Projekt an verschiedenen künstlerischen Workshops in Musik, Tanz und Theater ausprobieren. Gemeinsam mit der Rock'n'Roll Musikschule Castrop-Rauxel, dem Verein CasKultur und vielen verschiedene Künstlern und Kreativen wurde über drei Monate nicht nur die eigene Art des Ausdrucks geprobt, sondern auch das eigene Selbstbewusstsein gestärkt. Der Fotograf Volker Beushausen begleitete das Projekt und hielt diese Zeit fotografisch fest. Seine Fotografien werden ab dem 23. März für einige Wochen im Bürgerhaus zu sehen sein.

